

Die Lebenshilfe Giengen Wohngruppe Ried zu Besuch beim Sommerfest des VdK Sontheim am 14. Juli 2025

Beim Sozialverband VdK im Ostverband Sontheim steht Inklusion an oberster Stelle. Die Bewohner der Lebenshilfe Giengen Wohngruppe Ried waren deshalb wieder einmal bei diesem zu Gast. Am 14. Juli durfte der VdK die Lebenshilfe schon zum vierten Mal begrüßen. Dafür stellte die IGS ihr Gelände in Sontheim an der Brenz zur Verfügung. Bei nettem Beisammensitzen war auch für reichlich Verpflegung gesorgt. Gegen Mittag durften sich die Bewohner an einem Salatbuffet und Gegrilltem erfreuen. Später gab es dann auch noch reichlich Kaffee und Kuchen. Über die Abwechslung in ihrem Alltag freuten sich alle und die Stimmung war ausgelassen. Auch begeistert hat alle die Rundfahrten mit den Eisenbahnen um das Gelände. Das Wetter spielte am Ende doch noch mit und so kam auch die Eisenbahn-Draisine zum Einsatz. Die Rundfahrten wurden durch die IGS ermöglicht. Ein Dankeschön an dieser Stelle möchte der VdK an die IGS aussprechen, für die Nutzung der Räumlichkeiten und das Engagement. Auch bedankt er sich bei den vielen Helfern. Nach einem außerordentlich gelungenen Fest mit vielen fröhlichen Gesichtern traten die Bewohner der Lebenshilfe Giengen Ried den Heimweg an. Sie können sich nun auf nächstes Jahr freuen.

